

花 道路環境美化活動 で町に彩りを

毎年、花いっぱいの町並みを目指して取り組んでいる花植え活動。今年は6月4日から23日にかけて、8団体が参加しました。色鮮やかな花々を道路沿いの花壇に植えました。参加者は「沿道に咲く色とりどりの花たちを見て、道行く人が笑顔になってくれればうれしい」と話しました。



1_北沢町内会 2_桑折創生婦人会
3_下郡鶴亀会 4_谷地シニアクラブ
5_日赤奉仕団 6_荒屋敷花の会
7_追分長寿会 8_上郡鶴亀会(敬称略、実施順) 皆さんの
おかげで町中が花
いっぱいに

地 町更生保護女性会 更生保護キャラクターぬり絵展示 地域の犯罪予防、健全育成のために

女性の立場から、地域の犯罪予防や子どもたちの健全育成のために活動を行う町更生保護女性会は7月4日から30日までの間、更生保護キャラクターのぬり絵展示会を役場町民ロビーで行いました。

「社会を明るくする運動」強化月間・再犯防止啓発月間(7月)に併せて行われた展示会では、醸芳幼稚園の園児らによる更生保護キャラクターのホゴちゃん・サラちゃんのぬり絵を展示しました。また、来場者に向けて、犯罪や非行をした人を見守る同女性会や保護司などの改善更生活動について理解を深めてもらうための啓発を行いました。



▲町民ロビーに飾られた色とりどりに塗られたキャラクターたち

広告

広告

数 桑折町ホタルまつり 百匹が夜空を乱舞

桑折町螢保存会による「桑折町ホタルまつり」が6月24日・25日の2日間にわたり、産ヶ沢川ホタル自然公園で開かれ、多くの人でにぎわいました。オープニングセレモニーでは、同保存会の吉田会長が「今年は例年よりホタルの数がとても多い。幻想的な風景を楽しんでほしい」とあいさつ。その後、民族楽器アルパ奏者やギターデュオ花詩菓による演奏が行われ、心地よい音色と儂く揺れるホタルの光が会場を包み込みました。産ヶ沢川のホタルは、毎年6月下旬から7月上旬まで楽しめます。



▲ホタピーとともにテープカットを行うセレモニー参加者の皆さん

楽 第12回町長杯ボウリング大会 しみながらも真剣勝負!

第12回町長杯ボウリング大会が6月12日、オークラボウル(福島市)で行われました。町内の各老人クラブ会員28人が参加し、2ゲームの合計得点を競い合いました。

優勝した阿久津サナエさんに優勝トロフィーと副賞が贈られました。
【今大会の入賞者は、以下のとおりです】

優勝 阿久津サナエさん(中区)スコア282
準優勝 新井田昭八さん(中区)スコア261
第3位 新井田益子さん(中区)スコア241



▲優勝トロフィーを手にする阿久津さん(中央)と準優勝・第3位の新井田さん夫婦

難 第10回町長杯パークゴルフ大会 易度が高いコースに挑む!

第10回町長杯パークゴルフ大会が7月5日、保原パークゴルフ場(伊達市)で行われました。町内の各老人クラブ会員36人が参加し、暑さに負けず熱い戦いを繰り広げました。

優勝した菊地イツさんに優勝トロフィーと副賞が贈られました。
【今大会の入賞者は、以下のとおりです】

優勝 菊地イツさん(追分)スコア55
準優勝 関 安正さん(西町)スコア57
第3位 田川リクさん(北町)スコア59



▲高橋町長から優勝トロフィーを受け取る菊地さん(写真右)

福 ミスピーチ来庁 島県産くだものの魅力を全国へ発信

今年で61代目となる「2023 ミスピーチキャンペーンクルー」が6月29日、役場を訪れ、町長や職員に活動の抱負を述べました。

ミスピーチは10人からなり、桃を中心に梨やリンゴなどの福島県産くだもののイメージアップを図るため、県内をはじめ全国各地でさまざまなPR活動を行います。高橋町長は「今年も町産桃あかつきが献上桃に指定されるなか、いよいよ桃の出荷時期を迎えている。品質の高い桑折町の桃、福島の桃を全国各地でPRしていただきたい」と激励しました。



▲「大切に育てられた農産物を、心を込めてPRしていきたい」と話すミスピーチ